

Fecha 03.04.2015	Sección Nacional	Página 6
---------------------	---------------------	-------------

A vuelta de rueda inicia el éxodo de paseantes

La carretera México-Cuernavaca registró un intenso aforo vehicular este Jueves Santo, debido a que salieron alrededor de 60 automóviles por minuto, mientras que en ese mismo tiempo ingresaron siete vehículos al Distrito Federal.

A dicha autopista le siguió la México-Querétaro, con 58 vehículos que salieron por 22 que entraron; la México-Pachuca, con 46 y 23, así como la México-Puebla, con 31 y 10, respectivamente.

De acuerdo con Caminos y Puentes Federales (Capufe), el próximo

domingo 5 de abril también se espera un mayor aforo en estas autopistas.

El organismo de la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT)**, refiere además que la México-Acapulco seguirá con un descuento de 50 por ciento en su tarifa y se espera que ello se mantenga hasta mediados del presente año, aunque se pudiera extender el plazo.

Cabe mencionar que con estimaciones de Capufe, se prevé un alza de 70 por ciento en el aforo de la autopista México-Acapulco, 18 por ciento en la México-Puebla, 15 por ciento en la México-Irapuato y 12 por ciento en la Puebla-Veracruz durante el presente periodo vacacional.

Puntuales, como cada año, miles de automovilistas abandonan la Ciudad de México. Vienen días de calma para los capitalinos...

